



## Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Jesús Ociel Baena Saucedo

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio y dedicó un minuto de aplausos en memoria del magistrado del Tribunal Electoral de Aguascalientes, Jesús Ociel Baena Saucedo. Desde su curul, la diputada Frinné Azuara Yarzabal (PRI) solicitó a la Mesa Directiva el minuto de silencio a nombre de la Comisión de Diversidad por la muerte de Jesús Ociel Baena Saucedo, primer magistrado en México y América Latina, gran defensor de los derechos humanos de la comunidad LGBTIQ+, especialmente de las personas no binarias.

<https://www.nuevomexicoplural.com/camara-de-diputados-guardo-un-minuto-de-silencio-en-memoria-de-jesus-ociel-baena-saucedo/>